
 

Ata nº 486/CMDCA 

O conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente – CMDCA, por motivo das medidas de 

segurança relacionadas à pandemia COVID-19, considerando o Decreto nº 6.175 de 26 de fevereiro de 

2021 da Prefeitura Municipal de Joaçaba, realizou no dia dois de março de dois mil e vinte um, reunião 

ordinária através de videoconferência no aplicativo google meet, no link https://meet.google.com/hkq-

citp-smb. Estavam presentes os seguintes conselheiros Rúbia Karen Provensi – Secretaria de Assistência 

Social, Eliane Alves Cardoso - Secretaria de Educação, Luciana Cristina Bussacro Soccol – Secretaria de 

Saúde, Camila Salardi Futina - Secretaria de Gestão Administrativa e Financeira, Andreia Lisiane 

Antunes de Souza Lovatel - Secretaria de Desenvolvimento Econômico e Inovação, Aida Aparecida José 

da Silva - C.E.I. Irmã Sheila, Maria Odete Bilibio de Campos e Dirce Usinger Zanella– SCAJHO, 

Caetano Raphael Cardoso – HUST, Bruno José Arenhart – UNOESC e o secretário executivo Edoardo 

Trindade dos Santos. A reunião teve a seguinte pauta 1 - Leitura e aprovação da ata anterior; 2 – Parecer 

Prestação de Contas; 3 – Parecer sobre alocação dos recursos financeiros do exercício 2020 para controle 

interno;  4 – Aprovação Parecer Final – repasse de recursos para entidades; 5 – Ofício 25/2020/STCGP – 

Sindicância Conselho Tutelar; 6 – Alteração do prazo de captação de recursos Edital de Chancela. A 

presidente Aida Aparecida José da Silva agradeceu a presença de todos, e iniciou a reunião solicitando 

ao secretário a leitura da ata 485, após a leitura a mesma foi aprovada por unanimidade pelos 

conselheiros. 2) Dando sequência a pauta a presidente apresentou o parecer da prestação de contas 

referente ao ano de 2020, também explicou que as conselheiras Maria Odete de Campos, Camila Salardi 

Futina e Andreia  Lisiane Antunes de Souza Lovatel  analisaram a prestação de contas e são favoráveis a 

aprovação, o conselho definiu por aprovar por unanimidade a prestação de contas citada no parecer 

001/2021 do CMDCA. 3) Na sequência da pauta a presidente apresentou o parecer 02/2021 do CMDCA 

sobre a alocação dos recursos financeiros do exercício 2020 modelo solicitado pelo Controle Interno, 

após lido foi aprovado por unanimidade pelo conselho. 4) A seguir foi apresentado os pareceres das 

entidades que receberam recursos do Fundo Municipal da Infância e Adolescência - FIA, após 

ponderações dos conselheiros o mesmo foi aprovado por unanimidade. 5) Dando sequencia a pauta a 

presidente passou a palavra para a representante da Secretaria de Assistência Social Rúbia Karen 

Provensi que apresentou o ofício da Secretaria de Transparência, Controle e Gestão Pública, com a 

finalidade de apurar possível descumprimento das obrigações funcionais por parte das conselheiras 

tutelares. Também falou que as conselheiras citadas no ofício não fazem mais parte do conselho tutelar, 

uma conselheira citada está como suplente e poderá entrar posteriormente. O conselho definiu que o 

ofício seja encaminhado por e-mail para os conselheiros para posterior deliberação. 6) Na sequência a 

presidente passou a palavra para o representante do Hospital Universitário Santa Terzinha que solicitou a 

alteração do prazo de captação de recursos referente ao Edital de Chancela do CMDCA, explicou que a 

maioria da empresas realiza o fechamento de ano dia trinta e um de dezembro realizando repasse de 

recursos para o FIA através do Imposto de Renda. Aida Aparecida José da Silva também falou da 

importância da alteração da data para as entidades que estão captando recursos. Após ponderações dos 

conselheiros a mesma foi aprovada por unanimidade. Nada mais havendo a tratar, eu Edoardo Trindade 

dos Santos, secretário executivo dos conselhos lavrei a presente ata, que após lida, será colada no livro 

ata.

https://meet.google.com/ihw-iaio-xjn


  

 

 

  



 





 

 



 


